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星报讯（记者 孙婷） 李刘标来

自安徽阜阳一个不起眼的小村落。

在《出彩中国人》第一期的节目中，正

是这位普通话还带着浓重乡音的“种

菜哥”用令人惊艳的男美声打动了在

场的评委和观众，而被称为“乡村版

帕瓦罗蒂”。李刘标这样浑厚有力的

美声却并非专人指导，而是他根据网

上廖昌永的演唱视频自己琢磨出来

的。节目播出后，著名歌唱家廖昌永

发布微博，为李刘标点赞。市场星报

记者获悉，李刘标终于在3月3日在

北京见到了多年偶像廖昌永。

3月3日，正在北京忙于两会和

元宵节彩排的廖昌永老师抽出时间，

在央视大楼附近的一座大厦一楼，与

李刘标进行了首次面对面的交流。

见到自己多年的偶像廖昌永老师，李

刘标瞬间惊呆了，激动得不知道说什

么，只是喃喃道：“见到真人了，这下

见到真人了。”情绪稍稍平定后，廖昌

永果真给李刘标上起了一堂临时的

声乐课。现场，廖昌永不仅手把手教

着李刘标演唱《黄河颂》，让他把手放

在自己肩上感受气息；更根据自己的

经验给李刘标的演唱提了很多建议：

“唱歌前可以多把歌词朗诵几遍，等

朗诵出自己的情感，再带上旋律进行

演唱。”“听说你有时候一天可以唱到

两百遍，但其实也不一定要每天这么

练习，还是要注意保护嗓子。”

李刘标告诉记者，自己现在就想

把唱歌技术练好，没敢想过要当歌唱

家。“我一直都在种地卖菜，唱歌是以

前没想过的，弃农从艺更没想过。我

现在这样挺好，觉得在菜地里很自

在。大城市人太多，太挤了，我觉得

不如我这里好。”

每次接受采访，佟丽娅最常挂在嘴边的一句话就是，“这个类

型的角色我没演过，没演过的我都想尝试一下”。从《北京爱情故

事》里的沈冰、到《刀客家族的女人》里的葛大妮、再到《产科医生》

里的何晶，直到如今挑战《平凡的世界》里的田润叶，佟丽娅在接受

市场星报记者采访时表示，她始终不肯重复自己。

在阅读《平凡的世界》过程中，让佟丽娅感触最深的不是某个女

性角色，而是来自农村、不甘平庸的孙少平，“因为他的奋斗史和现

在我们大部分人的奋斗过程极其相似：孙少平从一个小地方出来，

到一个煤矿去工作，很苦，就像我从新疆来北京一样，刚开始可能口

袋里就那么几十块钱，但是为了梦想我们都可以坚持下来”。

佟丽娅对剧中孙少平经历的磨难感同身受，“我刚来北京时正

赶上非典时期，那个时候没有演出，为了维持生计，我就在饭店里

跳舞赚钱；我刚出道时有次拍戏被炸弹炸伤眼睛，但是只要导演没

有喊停，我就继续拍，坚持十几个小时，等到第二天才去医院。”

星报讯（记者 吴笑文） 昨日记

者获悉，电视剧版《白鹿原》已提上拍

摄日程，将由刘惠宁、刘进联合导演，

申捷编剧，张嘉译领衔主演。

作为史诗级作品《白鹿原》，全剧

有70多个重要角色，白嘉轩一角已

确定由张嘉译出演，其他角色都因竞

争激烈还未确定。刘进表示：“前阵

热播的《红高粱》给了我启示，在有年

代质感的剧中，启用80后，甚至85

后的演员，会有意想不到的效果。”至

于备受关注的田小娥，刘进透露：“田

小娥需要同时具备两种感觉：她既要

极其性感丰满，又要极其干净、单纯，

同时还要有成熟的一面，只有这样女

人才能打动男人。”

“乡村版帕瓦罗蒂”惊艳全场

廖昌永北京指导阜阳“种菜哥”

电视剧版《白鹿原》将开拍

初来北京几十元也坚持下来

佟丽娅：不肯重复自己

记者：为何会接下这部戏？

佟丽娅：我之前拍的《刀客家族的女人》和这部

剧是同一个制片方，那时候他们就跟我谈关于《平凡

的世界》的项目，因为我读过原著，特别喜欢，所以

我就跟们说，不管是书中的哪个角色，我都愿意演。

记者：这次你的表演风格比以往更内敛？

佟丽娅：在去年的《刀客家族的女人》里，我演的

葛大妮在性格上算是全面爆发了，但田润叶这个角

色我反而是往回收的，她的性格就属于坚韧内敛型

的，所以我在表演的时候虽然是在做减法，但力道反

而更加足。这次我个人觉得在情感的表达上，演技

上又有了突破，相信大家会喜欢。 记者 吴笑文

对话佟丽娅：表演做减法力道反而足


